

7月

広報

しよわ

平成17年(2005)

No.433

主な内容

- 各地で花いっぱい運動を実施…P2
- ニュースフラッシュ……………P4
- 交流ひろば……………P6



7月7日、第二保育園で七夕を記念して「おじいちゃん・おばあちゃんと楽しむ会」が行われました。家族の見守る中、園児たちは歌やお遊戯を披露。その後、一緒にゲームをするなど楽しい時間を過ごしました。

村をきれいな花でいっぱい

村内各地で『花いっぱい運動』実施



園児と仲良く種まきをする後藤出納長

村内各地で多くの団体により『花いっぱい運動』が展開されています。どの団体も村をきれいな花でいっぱいによいと、熱心に活動に取り組んでいます。

このページでは、村内で行われている『花いっぱい運動』を紹介します。

村づくり協力委員会で 黄花コスモスの種まき

7月2日、村づくり協力委員会（横坂和夫会長）では、関屋工業団地公園予定地で黄花コスモスの種まきを行いました。

同委員会では、2年前から1.5ヘクタールの敷地で、『花いっぱい運動』を実施。ボランティアを募り、コスモス畑を整備しています。3年目となる今年は、村内の保育園児（第一保・第二保・子育保）と保護者、小中学生、中国人研修生、県の後藤新・出納長ら約450人が参加。黄花コスモスの種をまきました。はじめに、園児105人が「今日は来てくれてありがと

うございます。一緒に種をまいてください」と、かわいらしいあいさつで後藤出納長を出迎えました。

この後、園児は保護者らと一緒に楽しく種まき。まき終わった園児の中には「早く花が咲かないかな」と、早くも開花を待ち望んでいる子もい

ました。

中国人研修生たちは、今回が初参加。参加者全員が横並びになり、広い畑に一斉に種をまいていました。

今年の開花は8月下旬の予定です。辺りを埋め尽くす黄花コスモス。ぜひ一度ご覧ください。



一斉に作業をする中国人研修生たち



みんなで交流会をしました



子供たちもお手伝い、しっかり植えました。

村若妻会連絡協議会（星野幸子会長・会員169人）では、6月25日、村総合運動公園内にメランポジウム、ピデンス・オーレア、松葉牡丹など9種類の花を植えました。

同会では毎年、公園内にマリーゴールドを植えています。今年からは新しい花に挑戦しています。この日は、会員約100人が参加。およそ1,000鉢の苗を1時間かけて植えていました。

「例年はマリーゴールドを植えていたんですが、新しいことも試してみようと、今年は花の種類を変えてみました。みんなで工夫して、土壌の状態に合わせて数種類を植えています。きれいに咲いたものは、来年以降も継続して植えていきたいと思っています。花がきれいに咲いていれば、人目も引くし、花を植えるのはすごくいいことだと思えます」と星野会長は話してくれました。

若妻会 今年はいつもと 違う花なんです

会 真つ赤なサルビアを 婦人 見てください

村婦人会（澤浦愛子会長・会員196人）では、毎年、村総合運動公園北口周辺を中心に『花いっぱい運動』を行っています。

同会が植えているのは、サルビアの苗。毎年、役員が自宅で種から育てた苗を植えて付けています。

今年の植え付けは7月5日に実施。役員およそ30人が1時間かけて約4,000本の苗を植えました。

澤浦会長は「環境美化活動の一環として、花いっぱい

運動を実施しています。種は買ったものではなく、前年咲かせたサルビアから採ったものを使って、苗おこしをしています。9月の村民運動会に合わせて、花が咲くように植えていますので、そばを通つた時にはぜひ見てください。真つ赤なサルビアが咲いているはずですよ。みなさんが少しでもきれいだと思ってくればこの運動を実施している意味があると思います」と話してくれました。



1本1本丁寧に植え付ける役員たち

今回紹介した3つの運動は、どれも大規模に展開されています。

しかし、この他にも村内で『花いっぱい運動』を行っている方や団体は、たくさんいます。

家の前の道路沿いに花を植える。地区で協力して花壇を作る。花の種を収穫してまいてもらう。どれも立派な『花いっぱい運動』ではないでしょうか。

みんなで一緒に運動するのも大事ですが、身近な事、自分たちでできる事から始めていくのも、とても大事だと思います。特別な活動をしなくても、みんなが少しずつ花を育てていけば…

昭和村が花でいっぱいになる日も、そう遠くはないでしょう。

きれいな花は人を優しい気持ちにしてくれます。住む人すべてが、優しい気持ちで暮らせる村。そんな昭和村になるといいですね。

ポンプ操法競技会で昭和村が健闘



準優勝に輝いた第2分団（小型ポンプの部）



3位と健闘した第4分団（自動車ポンプの部）

平成17年度利根沼田消防ポンプ操法競技会が6月5日に行われ、村代表として出場した第2分団が準優勝、第4分団が3位と大健闘しました。

晴天に恵まれたこの日、第2分団と第4分団は、連日積み重ねた練習の成果をいかんなく発揮。迅速で正確な操法をそれぞれ披露しました。

成績（小型ポンプの部）①新治村、②

昭和村（指揮者・鈴木勝行、1番員・新木卓巳、2番員・林哲也、3番員・新木正光）、③沼田市。（自動車ポンプの部）①月夜野町、②沼田市、③昭和村（指揮者・青木孝行、1番員・高橋正光、2番員・小林勇、3番員・小林亮、4番員・高橋利光）。（個人表彰）小型ポンプ・指揮者：鈴木勝行、自動車ポンプ・4番員・高橋利光。

高砂大学で白沢町とスポーツ交流

6月28日、村社会体育館で高砂大学の第2回教室が行われました。

この日行われたのは、沼田市白沢町の燦々会を迎えての健康スポーツ交流大会。およそ80人の参加者たちは、村体育指導委員（中島芳明会長）の指導の下、スマイルボウリングや4（フォー）コートなどの軽スポーツに心地よい汗を流し

ていました。

ほとんどの参加者は、どちらの競技も初体験。ルールを覚えるのに一苦労でした。しかし、競技が始まり、一度体験してしまえば思ったよりも難しくなかったようで、しばらくすると、会場内のあちこちから楽しそうな歓声が聞こえてきました。



利根郡輪投げ大会で赤城原チームが優勝

利根郡老人クラブ連合会による「第3回輪投げ大会」が6月2日に行われ、赤城原が優勝、糸井南部が準優勝に輝きました。

出場した2チームは、1月に行われた村老人クラブ連合会輪投げ大会の上位チーム。各町村から2チームが参加する中、見事な成績を取めました。

なお、赤城原、糸井南部の2チームはぐんまシルバークラブ福祉祭に利根郡老人クラブ連合会代表として出場します。



優勝した赤城原チーム



「どれがおいしそうかな〜」

園児と高齢者がサクラランボ狩り

6月29日、中宿の加藤次男さん宅のサクラランボ園では、村内の保育園児、高齢者を招き、サクラランボ狩りのサービスを行いました。



「はい、どうぞ」

これは加藤さんの好意で、高齢者や子供たちに旬のサクラランボを味わってもらおうと実施されたもの。この日は、各保育園の年長組70人と老人会の35人が参加しました。園児たちは、自分で実をもらい、お年寄りにもいでもらったりで大喜び。甘酸っぱい実をおいしそうに口の中いっぱいにはおぼっていました。老人会員たちも、子供との交流が楽しく終始笑顔。自分が食べるのは後回しで、園児たちにサクラランボをいであげました。

東小学校がホタルの見学会開催

6月25日、生越清水地区内でホタルの見学会が行われました。

この見学会は、東小PTA（熊谷誠一会長）が子供たちに自然の大切さを知ってもらおうと企画。140人あまりが参加しました。

清水地区のホタルは、NPO法人清流の会（今橋憲雄理事長）の会員たちが環境整備をして守っているもの。参加者たちは、川龍寺（貝野瀬）でホタルの生態などを学んでから見学に向かいました。明るい間はホタルも姿を見せませんで



「ほら、そこにいるよ」



辺りを幻想的な光で包むホタルたち

よい歯コンの加藤さん親子を表彰

6月10日、村保健センターで「利根沼田地区母と子のよい歯のコンクール」が行われ、加藤由香さん・悠理くん親子（中内出）が優良賞に輝きました。

審査は、歯牙、歯肉、歯列の状態や清掃状況など4点について行われ、お母さんの歯の状態も審査の対象になります。

加藤さん親子は、今年3月に行われた村の「良い歯の子と育てた家族の表彰式」で表彰され、その参加者の中から村の代表として、今回出席しました。



おめでとうございます。

赤城高原柔道 スポーツ少年団

監督／大塚正順



「心・技・体の成長を 目指します」

昭和村スポーツ少年団に所属する柔道クラブ。団員と幼児から大人まで合わせて14人が火・金曜日の週2回、午後6時30分から一緒に練習しています。

「柔道は、技と礼儀を重んじるスポーツです。道場では、道場訓の暗唱などを行い、礼儀正しくきちんと挨拶できる青少年の育成を目指しています。また、練習に楽しい準備運動などを取り入れ、楽しく技術の向上を目指しています」と大塚さん。

学年に関係なくどなたでも参加することができますので、興味のある方は大塚宅 ☎24-7664までご連絡を。見学や道場体験もできます。

交流 ひろば

新婚さん、金婚を迎えたご夫妻の登場者を募集しています。自薦・他薦は問いません。皆さんどしどしご応募ください。【問い合わせ】役場企画課広報統計係 ☎24-5111（内線32）

二人三脚で

50年

「お互いに苦勞したけど、妻にはだいたい苦勞をかけました」「色々あったけどもう忘れてしまっただけでも多いですね」と昔を振り返る博さんと喜代子さん。

現在は、息子さん夫婦と4人暮らし。息子さん夫婦が作っているほうれん草、小松菜の手伝いをしているそうです。「今は、半日の手伝いだけでいいと言われているんです。色々なことができますし、ありがたいですね。でも、はじめは時間を持って余してしまって、何をしたらいいかわかりませんでした」と笑顔で話す

喜代子さん。現在は、ゲートボールを夫婦一緒に楽しんでいます。

博さんは、ゲートボールと庭木の手入れが趣味。村のゲートボール協会で役員を務めるなど、忙しくしています。庭木も、5年前に家を新築したときに整備した庭を、自分で手入れしているそうです。

これからについては、「気の合う仲間もたくさんいるので、楽しくやっています」「博さん。喜代子さんは「健康には恵まれているので、このまま頑張っていきたいです」と話してくれました。

「まだまだ頑張ります」



中澤 博さん(76歳)・赤谷 喜代子さん(73歳)
(昭和30年3月10日入籍)

みんなの オアシス

子供たちを紹介する

コーナーを

毎回、楽しみに読んでいます。色々な情報がのっついて参考になります。子供たちが担当するコーナーや、子供たちのことを紹介するコーナーがあれば、もっと嬉しいです。

(E・I)

スポーツ少年団の

活躍をとりあげて

いつも楽しく見ています。各、スポーツ少年団の活躍や、活動内容なども毎月1つずつとりあげてほしいです。

(N・M)

こんな企画どうですか

とりあげてほしいこと…
徳川埋蔵金の情報提供。も

しかしたら、昭和村には徳川埋蔵金がどこかに眠っているかもしれない。

気が付いたこと…交通指導隊長の横顔がしぶいです。ファンクラブ結成かも？

(H・K)

はつらつトーク

・毎月楽しく見えています。これからも毎月マジメにEnjoyして見るので、楽しい『広報しようわ』にして下バイ。



新生スパークス

自分は、小学校5年生から野球をやっています。昨年まで、会社の野球部に所属していましたが、会社の都合で野球部の存続ができなくなり悩みました。自分には人見知りする部分があり、他のチームに入っても上手く続けていけるか不安だったからです。

そんな時、自分と野球をやりたいと言ってくれた仲間が存在があり、新しくチームを作ろうと決心しました。

初試合の前日は、楽しみと緊張で寝れませんでした。初出場の大会で準優勝する事ができ、幸先良いスタートが切れたと思います。高校野球経験者は少ないですが、全員仲良くチームワークは最高だと思います。

自分は、このチームの監督になれた事を幸せに思います。どのチームにも負けないチームワークで、何でも言い合え楽しく勝てるチームを作っていけたら良いと思っています。

これからも、スパークスの皆よろしく。

◇ ◇ ◇ ◇ ◇
次回の登場者は、横坂岳志さん(22歳・大河原)です。



見城一也さん(常木・21歳)



サクランボ狩りで横浜の子供たちと交流



①



④

- ① 「名刺交換してください」
- ② つきたてのおもちはよくのびます
- ③ 激闘！種とばし大会
- ④ おいしいサクランボがいっぱい

6月20日、観光サクランボ園『桜桃園』の開園式が行われました。

午後には、農村体験教室で村に来た横浜市の岡村小の5年生91人が同園を訪問。村内小学校の5年生85人と交流会を行いました。

はじめにそれぞれの小学校の代表があいさつし、この日のために作成した手作りの名刺を交換。自己紹介が済んだところで、サクランボ狩りがスタートしました。

子供たちは、ほんのり色づいたサクランボをもらったり、もちつきをしたりと楽しい時間を過ごしました。中には「食べ過ぎていくつ食べたか覚えていない」という子供もいて、楽しい思い出になったようでした。



②



③

村のレタスで「まいう〜」

6月7日、TV番組「にっぽん菜発見」の収録があり石塚英彦さんが昭和村にやってきました。

同番組は毎週日曜日の朝に放映中。この日の収録では、追分の石井清孝さん宅のレタス畑と奥利根ワイナリーを訪れました。

石塚さんは、小松菜の収穫を手伝ったり、レタスの植え付けを手伝ったりと大忙しでした。



終始笑顔の石塚さん

スポーツ&トピックス

PICK UP Sports & Topics



1本1本バラを手渡してくれました

キレイなバラをプレゼント

バラ生産者で組織する「日ばら群馬支部北毛ブロック」では6月15日、村と第一保育園にバラの花束を寄贈しました。

この寄贈は、6月20日の父の日にちなんで、同ブロックが平成3年度から毎年行っているもの。今年で14年目を向かえました。

第一保育園では、赤やピンク、オレンジなどの122束が、生産者たちから園児に手渡され、園児たちは大喜びでした。

たばこ組合がごみ拾い



道路脇をたんねんに清掃

沼田たばこ販売協同組合昭和村支部は6月16日、村内でごみ拾いを行いました。

このごみ拾いは、同組合が毎年、この時期にボランティアで実施しているもの。朝から同組合員20人あまりが参加し、役場周辺のごみを次々と拾っていました。

長打攻勢で県大会出場



目指すは県大会優勝！

県スポーツ少年団秋季軟式野球交流大会北毛地区予選会が行われ、昭和イーグルスが県大会出場を決めました。

予選会には、利根郡、沼田市、吾妻郡、北群馬郡、渋川市から53チームが出場。4つのブロックで熱戦が繰り広げられました。

2試合をコールドで勝ち進んだ昭和イーグルスは、最終日に古巻オリオンズ（渋川市）と対戦。長打の応酬でシーソーゲームになりましたが、5対4で逆転勝ちし、ブロックの頂点に立ちました。

村のお知らせ

役場 電話 24-5111
教育委員会 電話 24-5120
公民館 電話 //

廃ポリマルチの

回収を行います

産業課 内線34

農業用の廃ポリマルチの回収を7月20日(水)、8月10日(水)、8月19日(金)に行います。

■場所 J・A利根沼田こんにやく荒紛加工所

■注意点 袋搬出は20ヶ詰めを厳守してください。

日本脳炎予防接種を中止します

保健福祉課 内線25

毎年、学校で日本脳炎予防接種を集団実施していました

が、接種後に「急性散在性脳脊髄炎」になる症例が発生したため、今年度の接種は中止いたします。

ただし、事情により特に接種を希望する場合は、同意を得たうえで接種をすることができます。

詳細については、役場保健福祉課に問い合わせください。

児童手当の現況届

申請は今月中に

保健福祉課 内線26

現在児童手当を受けている方は、7月中に現況届を提出しなければなりません。これは手当を引き続き受けるため、前年の所得、現住所、養育(監護)の状況を確認する大切な手続きです。必ず手続きをしてください。

■受付場所 役場保健福祉課

■対象者 該当する方には案内を送付します。

■持ち物 印鑑、預金通帳(受給者名義)、年金加入証明書(厚生年金制度加入者のみ)

■その他 郵便局を除く、全金融機関で手当を受給することが出来るようになります。

変更する場合は、届出時に申し出てください。

■問い合わせ 保健福祉課

限度額適用・標準負担額減額認定証の申請を

保健福祉課 内線27

老人保健と国民健康保険前期高齢者の「限度額適用・標準負担額減額認定証」が7月31日で期限切れとなります。

該当する住民税非課税世帯で、一部負担金等の減額対象者は必ず再申請してください。

また、平成17年に新たに申請する人も、医療受給者証と印鑑を持参し、役場保健福祉課で申請してください。

低所得者で入院日数が91日以上になる人は、減額認定証と入院日数が分かる書類を添えて、新たに申請してください。

詳しくは、役場保健福祉課までお問い合わせください。

路上駐車は

やめましょう

建設課 内線35

農繁期を迎え、多くの方が車で畑仕事に出かけていると思いますが、最近、村道に路

「学校支援センター」コーディネーター・支援ボランティア 「放課後こども教室」指導員募集!

学校での授業や諸活動の場で、地域の方々の力を借りて授業や指導の充実を図る工夫が進められており、その一環として「学校支援センター」を設置します。「学校支援センター」とはコーディネーターに、支援ボランティアを探してもらったり、情報提供・人材紹介などをしてもらうものです。

また、平日の放課後週1日程度、各小学校で「放課後こども教室」を行う予定です。その指導員も募集します。特に資格は必要ありません。子供と一緒に遊んでくださる方の応募をお待ちしています。

【支援ボランティアの活動例】

- ・学校花壇、畑、田んぼへの協力 ・収穫作物の料理の仕方
- ・昔の遊び、生活科支援 ・草むしり、遊具のペンキ塗り
- ・学童疎開、戦時下での生活 ・地理や歴史、社会科見学
- ・ミシンの使い方 ・読み聞かせ ・パソコン、英会話
- ・昭和中華レンジウィークへの支援など



■募集人員 コーディネーター…各学校数人

指導員…東小10人程度

南小15人程度

大河原小6人程度

■問い合わせ・応募 教育委員会事務局社会教育係 TEL 24-5120 FAX 24-5213



■もんだい

『花いっぱい運動』が、いろいろな場所で行われています。早くきれいな花が咲くといいですね。

では、問題です。関屋工業団地公園予定地に植えたのは、??コスモスでしょうか？

応募規定

▶村に住んでいる人・勤めている人ならどなたでも応募できます。▶賞品=正解者の中から抽選で図書券500円分を差し上げます。▶締め切り=7月29日(金)。▶発表=8月号「広報しょうわ」。▶答えは必ずハガキに書き、下記要領で応募してください。

こたえ
住所(行政区も)
氏名・年齢
TEL
投稿欄…広報でとりあげてほしいことや気がついたことなど書いてください。

切手 3791298
昭和村大字三三八八
昭和村役場
企画課
広報統計係

▷6月号のクイズの答えは、「4組」でした。応募総数は6通。当選者は次のとおりです(敬称略)。おめでとうございます。

- ★諸田 尚也 (7歳) 入原 上
- ★石田 恵蓮 (6歳) 鎌 沢
- ★小菅 英美 (15歳) 池 原

訂正とお詫び
広報6月号・P2の第32回昭和村敬老会でダイヤモンド婚代表は和南奈さんではなく和南城さんでした。訂正してお詫びいたします。

上駐車をしている車両が目立ちます。
路上に駐車車両があると、道路を走行するドライバーから死角がで危険です。特に、幹線沿いは車の往来が激しく、事故につながるおそれがあります。
出勤用の車は乗り合わせて台数を減らす、出荷用の車は敷地内に入れるなど、通行の妨げにならないようにご協力をお願いします。



保険料免除の申請は毎年必要

国民年金には、所得が少なく、保険料を納めることが困難な場合に、一定の基準により保険料が免除される制度があり、さらに4月からは30歳未満の方を対象に保険料の納付が猶予される若年者納付猶予制度ができました。
申請をすると、本人・配偶者及び世帯主(若年者納付猶予では世帯主は除かれる)の前年度の所得を基準に審査が行われ、承認されると国民年金保険料の全額または半額の納付が免除(若年者納付猶予では全額の納付が猶予)され

ます。
ただし、半額免除が承認された場合に、残りの半額分の保険料を納めないで未納と同じ扱いになります。
免除や若年者納付猶予が承認された期間は、年金を受け取るための資格期間には算入されませんが、老齢基礎年金の年金額は、保険料を全額納めた場合と比べて全額免除では3分の1、半額免除で残りの保険料を納めた場合では3分の2として計算されます。また、若年者納付猶予は年金額に反映されません。
今まで免除を受けていた方は、6月で承認期間が切れています。引き続き免除を希望される方は申請が必要です。忘れずに役場住民係へ申請の手続きをしてください。

広報文芸

俳句

この色香夫婦茶碗の新茶かな
梅沢 まつ
語り合ふ来し方長し新茶汲む
須藤 澄子
古屋でも居心地良いと燕来る
藤井 三代子
まるやかな妻の新茶に心濡れ
横坂 庄三
新茶いただき器めでたりお手
前毛
精検の結果安堵の花筵
小林 仁作
新茶汲む至福の香り妻の味
杉木 哲二
花冷えや大まかに見る華道展
真下 章子

短歌

生きるためふえつづけるかは
こへ草鶯の声聞きつつむしる
萩原 栄子
今朝もまた蒨草採る午前五
時値段は如何かと吾娘に問ひ
つつ
星野 利子
去年まで笑みつつ会を仕切り
し人六十台で鬼籍に入りしと
堀沢 進
一病を持ってども農に励みあし
友を悼みぬ吾を重ねて
林 マス
耕せばピー玉一つ転び出づ離
りし孫を思ひつつ拭く
小林 文吉
ガラスケースに飾りあるカメ
ラ両の手に構え持ちてみる夫
の触れしを
角田 静恵
桜咲けば早くも夫は友にきく
来る度に聞く藤出たかと
堤 あさ江
何処にて夕立ありしか厨辺に
時折入り来る風の涼しき
高橋 洋子

くらしの 情報

広く村民の皆さんに呼びかけたいことがあります。たら、このページをご利用ください。

催し物

「21世紀の森」

野外音楽祭

◆野外音楽祭実行委員会

「21世紀の森」で、野外音楽祭（利根川水源の森フオーコンサート）を開催します。

▼日時 8月28日（日）、午前10時開場

▼会場 県立森林公園「21世紀の森」（沼田市上発知町）

▼ゲスト 伊勢正三、太田裕美、サムシングエルス、ピリケン、KOKOIA

▼入場料 前売3,000円、当日3,500円

▼チケット販売 役場産業課、FMOZE他

▼問い合わせ 役場産業課

お知らせ

園芸教室を開催します

◆ぐんま花みどり交流ネットワーク

▼日時 7月23日（土）午後1時～3時

▼場所 月夜野町環境改善センター

▼内容 園芸の基礎、ハーブを中心にお茶を楽しもう

▼講師 ぐんま花みどり交流ネットワーク 桐生ブロック北川やちよ氏

▼問い合わせ 月夜野町建設課 ☎0287-621211

狙われています。

あなたの車

◆沼田警察署

16年中、沼田署管内で220件余りの車上あらしの被害があります。今年も多発傾向にあります。被害に遭わないよう次のことに気をつけましょう。

- ★大切な物（バックや貴重品）は、車内に置かない。
- ★被害は、パチンコ店、スーパー、日帰り温泉、スキー場などの大型駐車場でも多発。
- ★駐車場で車を覗いているなど怪しい人がいたら、すぐに

お金を「振り込め」の

電話に注意

◆沼田警察署

ナンバーチェックと110番！

16年中に沼田署管内で12件1,100万円余りの振り込め詐欺の被害がありました。被害に遭わないために次のことに注意してください。

- 最近の口は「オレオレ」だけではありません。
- 「裁判所です」、「弁護士です」、「警察です」などと装って「至急、示談金を振り込んでください」などと電話してきます。
- ハガキや電話で「お金貸します。まずは保証金を振り込んでください」などと言い、融資せずにお金をだまし取ります。また、「融資しますが、知人や親戚の名前、電話番号を教えてください」などと言ってきます。
- ★慌てずに、まずは家族や警察へ相談してください！
- ★個人情報（親戚などの住所、電話番号など）は絶対に教えないでください！

「県民防犯の日」を

制定しました

◆沼田警察署

群馬県と県警察では、「群

第1・3土曜日は 公民館図書室へ

期 日	特 集
7月16日(土)	夏休み旅行ガイド
8月6日(土)	夏休み自由研究
20日(土)	〃

■時間 午前10時～午後2時

■小学生向けの特集

干支の動物が登場する物語や絵本のコーナーです。

7月 天才君あつまれ

8月 海でおよう

■問い合わせ 村教育委員会事務局 ☎24-5120

おまわりさんからのお知らせ

少年・少女の非行に注意

最近の少年・少女の非行の傾向は、安易にお金を得る目的から、万引き・路上強盗・恐喝・ひったくりなど凶悪化・粗暴化しています。また、出会い系サイトやテレクラを利用し、性的被害に遭うケースも後を絶ちま

せん。保護者の皆さんは、子供の生活態度の変化・非行の兆候に細心の注意を払い、家庭から非行防止に努めましょう。

■非行に関する相談

「少年育成センター」

☎027-254-3741

特設人権相談所

家庭内や隣近所のもめごとなどでお悩みの人は、ご相談ください。村人権擁護委員が相談に応じます。◆日時：8月8日（月）、午後1時30分～4時、◆会場：役場会議室。

健康相談

高血圧や糖尿病などでお悩みの人は、ご相談ください。役場保健師が相談を受けます。◆日時：7月29日（金）、午後1時～4時、◆場所：村保健センター ☎24-5142。

こころの健康相談

「眠れない」、「イライラして落ち着かない」など、心に悩みを持つ人はご相談ください。専門家が相談に応じます。◆日時：8月5日（金）、午後1時30分～（事前に電話予約を）、◆会場：沼田保健福祉事務所 ☎23-2185。

女性相談センター

パートナーからの暴力やさまざまな悩みを持っている女性の相談や支援を行います。◆日時：平日午前9時～午後8時、土日祝日午後1時～5時 ◆相談専用電話 ☎027-231-4488

今・月・の・納・期

国民健康保険税2期、水道料1期、下水道使用料2期は8月1日（月）が納期です。完納にご協力ください。

わが村の人口

人口	7,902人	(-10)
男	3,889人	(-8)
女	4,013人	(-2)
世帯数	2,156人	(-4)
※ () 内は前月比		
7月1日現在（住基人口）		

馬県犯罪防止推進条例」の施行日にちなんで毎月16日を「県民防犯の日」として県民総ぐるみで、犯罪の防止に取り組んでいくこととしました。毎月この日は、各警察署を中心にパトロールの強化や街頭キャンペーンなど様々な防犯活動を実施します。

講習会

個人向け普通救命講習会を開催

◆利根沼田広域消防

募集

に生命を救えたとしても元の社会生活ができるまで回復させるのは困難になります。救急車が到着するまでのわずかな時間に、適切に応急手当できるよう、個人向け普通救命講習会を開催します。

▼日時・場所 8月28日（日）午前9時～12時 中央消防署
9月4日（日）9時～12時 東消防署

▼申込場所 もよりの消防署で午前8時30分～午後5時まで受付（電話申込可。土日・祭日も受け付けます）

▼申込締切 実施日の2日前または定員になりしだい締め切ります。

▼申込・問い合わせ 中央消防署 ☎24-11734

平成17年度自衛官を募集します

◆自衛隊群馬地方連絡部

▼募集種目 ①2等陸・海・空士（18歳以上27歳未満）、曹候補士（18歳以上27歳未満）、一般曹候補学生（18歳以上24歳未満）、航空学生（高卒（見込み含む）21歳未満）、②看護学生（高卒（見込み含む）24歳未満）、防衛大学校学生（高卒（見込み含む）21歳未満）、防衛医科大学校学生（高卒（見込み含む）21歳未満）

▼受付期間 ①8月1日（月）～9月8日（木）、②9月9日（金）～9月30日（金）

▼試験日 種目毎に異なりますので問い合わせください。

▼問い合わせ 自衛隊沼田募集事務所 ☎23-4111



です



6月届出分

うぶごえ

□お誕生おめでとうございます。

中内出・山後愛夢ちゃん
裕翔 一さんの子5月29日生
根岸・新井優奈ちゃん
恵美 さんの子5月29日生
永井上・八木健斗くん
美里 さんの子5月31日生
入原下・堤 嵩晴くん
和道 美 さんの子6月2日生
中野上・星野陽向くん
千津留 さんの子6月5日生

おくやみ

■ごめい福をお祈りいたします。

鎌 沢・金井いくさん 70歳6月4日没
常 木・唐澤みつさん 100歳6月11日没
生 越・林忠太郎さん 89歳6月14日没
池 原・小菅幹雄さん 54歳6月16日没
赤 谷・金井文作さん 84歳6月16日没
北 部・渡辺久子さん 74歳6月23日没

※掲載を希望されない方は、届出の際に申し出てください。